



Diciembre 29 de 2022



Inicia entrega de ayudas económicas a familias damnificadas por la temporada de lluvias y el fenómeno de La Niña en Colombia



Luego del anuncio del presidente de la República, Gustavo Petro, de entregar un apoyo monetario de \$500 mil pesos a las familias damnificadas por la temporada de lluvias y el fenómeno de La Niña, hoy se realizó una rueda de prensa con la directora de Prosperidad Social, Cielo Rusinque y Javier Pava, director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres con el objetivo de explicar los detalles de la entrega de estas ayudas a 438.179 jefes de hogar de 496 municipios en 27 departamentos del país, como parte de las acciones para contribuir a la superación de la crisis humanitaria por la Situación de Desastre de Carácter Nacional que se presenta en Colombia.

Adultos mayores reciben donaciones en Quimbaya



El pasado 28 de diciembre en Quimbaya, se realizó la entrega de kits de donaciones a los adultos mayores que hacen parte de los centros de protección al adulto mayor y que están en modalidad de internos en dichos centros en el departamento del Quindío.

Los kits contienen lencería de cama y prendas de vestir y fueron entregados a más de 500 beneficiarios.

Esta jornada contó con la participación de la alcaldía, la secretaría de servicios sociales, la personería y se realizó con el apoyo del equipo de la Dirección Regional Quindío.

Regionales y nivel central, trabajo a toda prueba



Listos para poner en marcha y consolidar en 2023 el plan de lucha contra el hambre en el cual se comprometió el gobierno del presidente Gustavo Petro, se encuentran los colaboradores y servidores de la entidad.

Después de meses que pusieron a prueba la capacidad de recursos disponibles, el talento humano apalancó nuevas iniciativas del Gobierno del Cambio.

Las 35 direcciones regionales y el nivel central alistan sus capacidades para cumplir con el gran propósito nacional de reducir el hambre y la pobreza en zonas rurales y urbanas.

Tres recomendaciones para la temporada



- **Siga cuidándose del covid-19** Aunque recientemente el uso del tapabocas dejó de ser obligatorio y solo lo es en espacios puntuales como centros de salud o transporte público, entre otros, el número de casos viene registrando un aumento en el país, lo cual prende las alarmas para mantener medidas de prevención en favor de la vida.
- **Pilas con los excesos** Aplica para el consumo de alimentos, bebidas o la velocidad en las vías y carreteras. La moderación y prudencia son claves para disfrutar de las festividades de fin de año.
- **Disfrute en familia y en paz** Tome este tiempo para reencontrarse con sus seres queridos o amigos. El nuevo año trae nuevos desafíos que requerirá de una fuerte red de apoyo para superarlos con éxito.

A partir de enero, las citas en la CNSC serán mediante agendamiento



Con el objetivo de brindar al ciudadano un mejor servicio y que pueda seleccionar la hora y fechas disponibles para ser atendido de manera personalizada, la Comisión Nacional del Servicio Civil, CNSC, contará con un aplicativo de agendamiento de citas presencial para los ciudadanos que requieran hacer alguna consulta, solicitud o trámite de en la sede de la entidad.

[Ver más](#)

Preparar evidencias



A todos los servidores públicos con derechos de carrera de la entidad, se les recuerda que el 31 de enero de 2023 termina el año para realizar la evaluación definitiva del empleo público, que ordena la ley.

Por esto, es necesario adjuntar las evidencias en el aplicativo EDL APP de la Comisión Nacional del Servicio Civil, de modo que la calificación por parte del jefe inmediato o la comisión respectiva se desarrolle sin contratiempos.

#EVDato

649

adultos mayores de Quimbaya, Quindío, recibieron kits de donaciones de parte de Prosperidad Social. Los beneficiarios hacen parte de los Centros de Protección. La entrega, que contiene ropa y lencería de cama, está avaluada en cerca de \$280 millones.

¿5G en Colombia?



Durante los últimos dos años se ha escuchado acerca de la llegada de la quinta generación de tecnologías de telefonía móvil 5G, pero ¿Qué tiene de especial esta tecnología? De acuerdo con el portal National Geographic España esta: “aumentará la velocidad de conexión, reducirá al mínimo la latencia (el tiempo de respuesta de la web) y multiplicará exponencialmente el número de dispositivos conectados. En otras palabras: estaremos conectados a todo, todo el día, y en el menor tiempo posible.

[Ver más](#)

Atlántico: Entrega de capitalización a más de 130 tenderos en articulación con el SENA (jornada de la mañana) y el Centro de Oportunidades de Barranquilla (jornada de la tarde).

Norte de Santander: Seguimiento a pagos, radicación de incidentes, gestión novedades y acompañamiento a pruebas nuevo modelo de priorización.

Bolívar: Revisión y firma de informes de seguimiento, legalización y liquidación convenios CPSAM.

Córdoba: Mesas de técnicas – DISH y seguimiento ejecución de ollas comunitarias.

Casanare: Acompañamiento a la entrega de los subsidios indirectos al Centro Día para el Adulto Mayor “Mis Años Dorados” en el municipio de Nunchía.

Putumayo: Seguimiento al proceso de preinscripciones de Familias en Acción y seguimiento al ciclo de pagos de Jóvenes en Acción, Colombia Mayor e Ingreso Solidario.



[Este es el subsidio del Gobierno para los damnificados por las lluvias](#)
[Programa social de ollas comunitarias tendrá una inversión de \\$117.000 millones](#)
[Ingreso solidario, ¿seguirán los beneficiarios cobrándolo en 2023?](#)